

Pressemeldung via – Verband innovativer Apotheken

via: Turbo für Impfen: Spahn soll Apotheken ermächtigen! Apotheker stabile Größe in Pandemie

Berlin 30.04.2021 "Wenn die Apotheken in das Impfen eingebunden werden, ist der Turbo garantiert," prophezeit **via**-Verband Innovativer Apotheken.

Apotheker haben beweisen, dass sie in der Pandemie einwandfrei auch komplexe neue Prozesse abbilden können und flexibel Ihre Teams aufstocken und QM konform in kürzester Zeit schulen können. Momentan bieten viele Apotheken zuverlässige und bei den Bürgern als vertrauenswürdig eingestufte Testmöglichkeiten und bilden so eine stabile Größe in der Pandemie.

Apotheken als wohnortnahe, niederschwellige Institution mit ihren attraktiven Öffnungszeiten sind deshalb besonders geeignet dafür, in das stockende Impfkonzept eingebunden zu werden. via fordert Spahn eindringlich auf, "den nächsten Schritt zu gehen" und nach der Testung die Apotheken in das Impfkonzept einzubinden: Damit würde Deutschland zumindest in diesem Punkt mit sieben anderen europäischen Ländern gleich ziehen, in denen Apotheken bereits gegen Covid-19 impfen bzw. eine Ermächtigung kurz bevorsteht.

Ihr Ansprechpartner
Dr. Ann-Katrin Gräfe-Bub
akgb@via.health

via steht mit rund 300 Apotheken für den aktiven Dialog vor Ort als auch für bundesweite Modellprojekte zur Verfügung. "Diese Überregionalität und Unabhängigkeit können andere Organisationen nur schwerlich abbilden," so der Vorstand.

https://www.via.health/wp-content/uploads/2019/10/Vorstaende_VIA_Okt2019.jpg